

ゼロカーボンシティ

宣言から2周年！



Zero carbon city
Kita ▶ 2050

2年の間、ゼロカーボンのために
たとえば区はこんなことをしました！

環境分野の最も基本となる計画を変えました！

庁舎の電力を、
二酸化炭素が出ない電気に変えました！

区内で出るプラスチックごみを分けて回収して、
リサイクルするようにしました！

家に眠っている、まだ食べられる食品を集めて、子ども食堂に配るようになりました！

区民、地域、事業者の

みなさまも、ゼロカーボンのために

「今、自分たちにできること」を

はじめてみてください♪

ゼロカーボンシティ宣言

北区は、二酸化炭素排出量実質ゼロ

(カーボンニュートラル)を
めざすことを令和3年6月に宣言しました！



北区で住む・働く・過ごす
みんなで、
ゼロカーボンをめざします！

「今、自分たちにできること」 をみんなにひろげませんか？

ゼロカーボンシティ実現のために、
「今、自分たちにできること」を、環境課にお寄せください！
本通信内や、区の事業などで紹介していきます。

- ✓ 省エネ家電に買い替えました！
- ✓ マイバッグ・マイボトル・マイはしを持っていきます！
- ✓ ノー残業デー、ノーカーデーを設定しています！ Etc.

どんな小さなことでも、みなさんの行動が
ゼロカーボンシティにつながります。

下記リンク内アンケートフォームから
お知らせください！

<https://www.city.kita.tokyo.jp/kankyo/2050zerocarbon/sengen.html>



北区みんなできめぞう！ゼロカーボン

次号は「北区のカーボン排出量」についてお知らせする予定です！